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Abstract : 

This study seeks to answer the following queries: whether Abdelaziz HAMOUDA had 

attempted to originate a critical trend that depends on a particular cultural background, and a 

philosophical thought. Thus, what are the features of this trend? And did he succeed in 

originating it? Are we really going to follow the pathway he traced so as to develop and 

clarify an Arabian cultural critical project that can bridge the gap and cure the rift, a project 

which strengthens our own cultural identity and protects it from the attempts of cultural 

eradication and identity theft via the culture of Westernization and globalization ? 

Key words: 

  theory, criticism, Abdul-Aziz  Hmouda , gap , identity. Westernization 

***** 

Le résumé de la thèse : 

Cette étude vise à répondre aux questions suivantes : si Abdelaziz HAMOUDA a 

cherché à mettre des principes à une tendance critique basée sur un climat culturel 

particulier  et  une pensée philosophique, quelles sont les caractéristiques de cette 

tendance ? Et a-t-il réussi à l'enraciner? Et sommes-nous aujourd'hui dans le chemin 

qu’il a tracé pour développer et élaborer un projet critique culturel arabe qui met fin 

à la fracture et comble le fossé, un projet réalise notre propre identité culturelle et la 

préserve contre les tentatives de déracinement culturel et de dévalise ment de 

l’identité qui nous assiègent à travers la culture de l’occidentalisation issue de la 

mondialisation?. 

Les mots-clés :  

la théorie, la critique, Abdelaziz HAMOUDA, la fracture, l’identité, 

l’occidentalisation 
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